

Cuba livre une bataille contre un blocus acharné, a déclaré Daniel Ortega



Managua, 10 sept (RHC) Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a déclaré que Cuba livre une bataille féroce contre un blocus, en faisant référence au siège du gouvernement des États-Unis contre l'île.

Alors que, pour des raisons humanitaires les États-Unis devraient suspendre les sanctions contre Cuba, l'actuel gouvernement a maintenu les 243 sanctions imposées par l'administration précédente de l'ancien président Donald Trump, a déclaré le chef d'État lors de la célébration du 42ème anniversaire de la Police

Nationale.

C'est terrible et condamnable, un crime contre l'humanité, puisque c'est la violation des droits de l'homme de tout un peuple, a dénoncé le chef d'État.

Ortega a assuré que le Nicaragua continuera à être solidaire avec le peuple cubain, par le biais de la contribution à la lutte contre le blocus. Malgré les agressions de l'empire, Cuba ira de l'avant, a-t-il relevé.

Il a par ailleurs fait allusion aux agressions que subit le peuple Vénézuélien, qui est victime d'une guerre économique cruelle par le biais d'un blocus brutal qui cherche à le faire capituler.

Lors de la commémoration de la fondation du corps de l'armée, Ortega a décoré les plus hautes autorités de l'institution de l'ordre Rigoberto López Pérez récemment créé.

La distinction a été décernée au directeur général de la Police Nationale, au premier commissaire général Francisco Díaz, et aux commissaires généraux Ramón Avellán, Justo Pastor, Luis Alberto Pérez Olivas, Fidel Domínguez et Juan Antonio Valle.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269827-cuba-livre-une-bataille-contre-un-blocus-acharne-a-declare-daniel-ortega>



Radio Habana Cuba